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LA COULEUR DE TES LÈVRES (The colour of your lips)
Fiction| 2018 | Québec, Canada | 17:50 min| 2:35:1 | 2K | Couleur | Dolby 5.1| Dialogues
CAST

Le plongeur:

Alexis Lefebvre
La femme: 

Katia Lévesque

CREW
Production : 

Maria Gracia Turgeon (Midi La Nuit)
Réalisation :

Annick Blanc
Scénario : 

Annick Blanc
Direction photo : 

Derek Branscombe
Direction artistique : 

Geneviève Huot, Marie-Pier Fortier
Montage : 

David Valiquette
Son: 
Sylvain Bellemare
Musique :


Marie-Hélène L. Delorme
Synopsis
Dans une atmosphère devenue subitement irrespirable, un plongeur et une femme semblent être les seuls survivants. Alors que leurs réserves d’air s’amenuisent, se feront-ils la guerre ou l’amour?
In an atmosphere grown suddenly impossible to breathe, a diver and a woman appear to be the only survivors. As their reserves of air run out, will they make love or war?
Bio
Passionnée par les récits innovateurs et le pouvoir de l’image, Annick Blanc a réalisé trois courts-métrages et en a produit une dizaine. Ces films se sont illustrés dans des festivals comme Palm Springs, Créteil, Vienna Independent Shorts, FNC, TIFF, Sundance, Locarno. Elle développe actuellement son premier long-métrage intitulé Grand Nord.
Driven by a passion for innovative storytelling and powerful imagery, Annick Blanc has directed three short films and has produced ten. These films have screened at festivals like Palm Springs, Créteil, Vienne Independent Shorts, FNC, TIFF, Sundance, and Locarno. She is currently developing her first feature, entitled Grand Nord.
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La couleur de tes lèvres |2018| HD
Turn Off Before Living|2015| HD
Au milieu de nulle part ailleurs|2010| HD
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